

*8 nouveaux ambassadeurs
présentent leurs lettres de
créances au président Miguel
Díaz-Canel*



Miguel Díaz-Canel a reçu entre autres les lettres de créances de la nouvelle ambassadrice d'Angola à Cuba, Maria Candida Pereira Teixeira.

La Havane, 14 octobre (RHC) Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel , accompagné du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a reçu ce mercredi en audience solennelle les lettres de créance de 8 nouveaux ambassadeurs.

Miguel Díaz-Canel a séparément souhaité la bienvenue aux nouveaux ambassadeurs de la Barbade, d'Antigua-et-Barbuda, du Vietnam, de la République tchèque, de la Norvège, de Sri Lanka, des Pays-Bas et de l'Angola.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236912-8-nouveaux-ambassadeurs-presentent-leurs-lettres-de-creances-au-president-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba